

KelkheimerBote

Mitteilungsblatt für Kelkheim im Taunus mit Stadtteilen und der Gemeinde Liederbach am Taunus

Donnerstag, 31. August 2017

18. Jahrgang

Seite 2

„Italienische Reise“ Aquarelle von Ute Jeutter

KELKHEIM. In der Galerie der Stadt Kelkheim in der Alten Kirche Hornau, Rotlinallee ist die Ausstellung „italienische Reise“ noch bis Sonntag, 10. September 2017, zu sehen.

Die Öffnungszeiten sind: Mittwoch und Samstag, von 15 bis 18 Uhr; Sonntag, von 11 bis 18 Uhr.

Die Jazz- und Bluessängerin Ute Jeutter hat, wie viele ihrer Musikerkollegen den Übergang von der Klangfarbe zum Farbklang gefunden.

Inspiriert durch ihre Reisen in den Süden, vornehmlich Italien, und die dort allgegenwärtige Wäscheleine, sind eine große Anzahl farbenprächtiger und teils großformatiger Aquarelle entstanden. Das Farbenspiel, das sich auf der Wäscheleine zeigt, findet sich auch in der Architektur, dem Strandleben und in den Straßen wieder und zeugt von der pulsierenden Fülle des Lebens. Der morbide Charme eines alten Gemäuers, eine nicht ganz perfekte Badenixe, der Fisch auf dem Teller.

Musikalisch dem „Blau“ (Blues) verfallen, liebt sie es in der Malerei in allen Farben zu schwelgen, den bunten Alltag zu beschreiben.

Veranstalter: Magistrat der Stadt Kelkheim (Taunus), Kulturreferat